

Liebe Eltern der „neuen“ IGS-Lengede,

das Schulleben unserer Kinder soll bunt und fröhlich werden.

Zur Unterstützung des Zieles der IGS eine der besten Schulen zu werden, möchten wir an unserer Schule einen **Förderverein** gründen.

Er ist ein wichtiges Instrument, zusätzliche Finanzmittel unter anderem durch außerschulische Sponsoren aufzuschließen oder auch nur die vorhandenen Ressourcen möglichst effektiv einzusetzen. Die Ziele des Vereins sollten natürlich immer so formuliert sein, dort zu helfen, wo eben keine staatlichen Mittel mehr zur Verfügung stehen.

Wir laden Sie deshalb herzlichst am

**Mittwoch, den 15.09.2010, um 19.00 Uhr in der Aula der IGS-Lengede**

zur Gründungsversammlung ein.

Zur Vereinsgründung brauchen wir mindestens 7 Eltern, die bereit sind den Grundstein dafür zu legen. An dem Abend wird die Gründung beschlossen. Die Vereinsatzung wird verabschiedet und der Vorstand gewählt.

Bitte beteiligen Sie sich am Förderverein und kommen zu der Gründungsversammlung!

**Eine weitere Bitte:**

**Spenden Sie für die Einschulungsfeier Kaffee oder Kuchen!**

Durch das Personal der Mensa wird an diesem Tag Ihr gespendeter Kaffee oder Kuchen gegen eine Spende für den Förderverein ausgegeben. Mit den Einnahmen können wir gemeinsam bereits einen finanziellen Grundstein für den Förderverein legen.

Wenn Sie Kaffee oder Kuchen spenden möchten, teilen Sie dies bitte möglichst vorab dem Sekretariat der IGS bis zum 05. August unter Tel. 05344 262920-0 mit.

Im Voraus besten Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Frenzel, Dorit Grüttner-Bruns, Antje Schulz  
(Eltern zur Gründung des Fördervereins)